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ATA N.º 20/2021 

Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. As Sessões voltaram a se fazer de forma 

presencialmente segundo Portaria Legislativa número 03/2021 de 13 de abril 

de 2021, seguindo todas as normas de distanciamento social, uso de máscara 

e álcool gel. Declarando aberta a Sessão o Presidente André Mallmann 

solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores. Conforme o expediente, o Secretario 

realizou a Leitura das correspondências recebidas onde haviam Projeto de Lei 

número trinta e três (33), que autoriza o poder Executivo a conceder incentivo 

à empresa Construloff Construtora e Empreiteira LTDA, Projeto de Lei número 

trinta e quatro (34), que altera o § 4º do artigo 14, da Lei Nº 898/2005, de 01 

de dezembro de 2005 – Sistema próprio de providência – FAPS, Projeto de 

Lei número trinta e cinco (35), que dispõe sobre o plano plurianual para o 

quadriênio 2022-2025 e dá outras providências, Projeto de Lei trinta e seis 

(36), enviado em regime de urgência, que altera a redação do artigo 4º da Lei 

2.219/2021 de 03 de fevereiro de 2021 e dá outras providências, Projeto de 

Lei número trinta e sete (37), enviado em regime de urgência, que altera a 

redação do artigo 4º da Lei 2.224/2021 de 10 de fevereiro de 2021 e dá outras 

providências e leitura das correspondências expedidas onde havia ofícios de 

número 29 e 30/2021 para a Tânia Camillo Haupt Presidente do Hospital São 

Salvador e para a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas, 

Pedido de Providência número 02/2021 e Moção de Pesar número 04/2021. 

Conforme ordem do dia, o Presidente colocou os pedidos de urgência em 

votação individualmente e aprovaram por unanimidade. O Secretário realizou 

a leitura dos pareceres referente aos Projetos de Lei número, trinta e três (33), 

trinta e seis (36) e trinta e sete (37), colocados em votação individualmente, 
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todos aprovaram por unanimidade. Em seguida o Secretário realizou a leitura 

do Pedido de Indicação número 17/2021 dos vereadores da bancada do MDB, 

colocado em votação também aprovou por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais o vereador Carlos Adriano Schlindwein parabenizou o 

empresário Edson pelo início empresa Construloff, pela coragem e visão de 

mercado. O vereador explicou aos colegas que em trinta dias iniciará a obra 

de asfalto do trecho que faltava em Vila Nova, disse que a verba foi 

empenhada em 2019, em 2020 ocorreu a licitação, a empresa ganhadora foi 

a Simonaggio e tem o prazo de 30 dias para inicias, e agora enfim a verba foi 

liberada pela caixa, disse que essas verbas vinculadas demoram muito, pois 

tem uma tramitação muito complicada, mas ressaltou que está feliz que 

finalmente chegou. Lembrou os vereadores que no próximo ano será ano 

eleitoral e que todos os vereadores procurem aos seus Deputados para 

conseguir emendas e verbas ao Município, lembrou que o vereador Gelson 

José Bard também conseguiu uma verba vinculada, disse que talvez demore 

um pouco mais também virá, que o vereador Daniel Inácio Reichert também 

mantem contato com Deputados para furar poços artesianos que sabemos 

que é uma grande necessidade do Município, disse que agora é o momento 

de correr atrás de uma parceria. O vereador Patrício Hanauer também 

parabenizou o empresário Edson, disse que a Casa Legislativa sempre estará 

à disposição no que puder auxiliar, disse que sempre é muito gratificante 

quando empresas procuram o nosso município para se instalarem. O vereador 

José Gustavo Rech passou a sua vez. O vereador Daniel Inácio Reichert 

desejou sucesso para o empresário Edson, disse que a porta da Câmara 

sempre estará aberta para retornar. O vereador convidou a todos a participar 

da semana do Kerb da Paróquia São Pedro, onde haverá inauguração da 

Casa Paroquial que estava em obras, disse que é um trabalho da 

coordenação passada e está se finalizando agora. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann parabenizou o empresário Edson. Solicitou que fosse encaminhado 
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um pedido de indicação para o Executivo sugerindo a instalação de duas 

paradas de ônibus, uma na rua 25 de Julho na entrada das casas populares 

para os alunos que esperam o ônibus, e a outra em frente ou próximo a 

residência do falecido Darci Hartmann, pois muitas pessoas esperam o ônibus 

da Tramontina neste local. A vereadora Graciele Schmitz Werner desejou 

muito sucesso ao empresário Edson, agradeceu por ele acreditar em São 

Pedro da Serra e que a Câmara estará de portas abertas para retornar. 

Solicitou que fosse feita uma Moção de Pesar ao falecimento da Senhora 

Marcia Altmann Klein, que sempre ajudou muito a comunidade de Campestre 

Alto, e também uma Moção de Pesar ao falecimento do irmão do vereador 

Roque Weimann o Senhor Antônio Weimann. Lembrou do dia 29 que é o dia 

do Padroeiro de São Pedro da Serra, disse que na sexta feira a noite, que é a 

segunda noite do tríduo será a campanha do agasalho e quem puder doar 

sempre é bem-vindo, agradeceu a todos os casais envolvidos para o drive-

trhu que acontecerá no sábado à noite na inauguração da casa paroquial, 

disse que a obra ficou realmente muito bonita e vale a pena conferir. O 

vereador Gelson José Bard desejou muito sucesso ao empresário Edson. 

Ressaltou que no ano passado foi concedido um espaço do pavilhão para 

onde o Gabriel e o Jair ocuparam para abrir uma empresa, disse que é muito 

importante, e disse que vale lembrar que a três anos atras a Empresa de 

Weltinox que não se instalou em Vila Nova, hoje está em Barão, lembrou que 

todos começam pequeno e depois vão aumentando e gerando mais 

empregos. Disse que fica feliz pela indicação da compra de uma área 

industrial que isso é mais que necessário, pensar no crescimento do 

Município. Colocou que para ele também muitas pessoas questionaram sobre 

o trecho que faltava na Vila Nova e disse que sempre explicou que eram 

recursos diferentes e deve ser feito conforme o projeto. Comentou que ficou 

indignado referente a publicação que a Administração fez referente a ciclovia, 

pois na publicação fala de uma emenda do Deputado Federal Alceu Moreira 
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e recurso próprio, porém na verdade não é isso, disse que não vai comentar, 

mas quem pergunta esta falando a verdade que duzentos e cinquenta mil são 

advindos do Deputado Federal Maurício Dziedricki que é uma emenda da 

caixa federal que chegará mais para frente, cento e cinquenta do Deputado 

Federal Alceu Moreira e cento e cinquenta de recursos próprios, porém na 

publicação consta duzentos e cinquenta de recurso próprio e a partir disso as 

pessoas entendem que esse valor é do caixa da prefeitura, disse que faltou 

um pouco de transparência na explicação da verbas, tanto com a Câmara 

como com a população, até os Assessores questionaram o por que o nome 

do Maurício Dziedricki não apareceu na publicação. O vereador Roque 

Weimann também desejou boa sorte ao empresário, disse que já conhece a 

mais tempo e sabe que é uma pessoa muito trabalhadora. Lamentou a perda 

da Márcia Klein disse que era uma mulher muito guerreira e trabalhadora e 

que se dedicava em ajudar a comunidade de Campestre. Também lamentou 

a perda de seu irmão Antônio Weimann, disse que são grandes perdas. O 

Presidente André Mallmann prestou suas condolências aos familiares da 

Márcia Klein e do Antônio Weimann, disse que a Márcia conhecia de longa 

data, e ela sempre foi muito trabalhadora e estava envolvida para ajudar a 

comunidade. Comentou que bom que teve a noticia da pavimentação do 

trecho de Vila Nova, disse que sempre explicou também o porquê. Lembrou 

e convidou a todos a participarem do tríduo, parabenizou a diretoria da 

paróquia. Também parabenizou o empresário Edson, disse que realmente 

acredita que vai alcançar suas metas antes do previsto, é um segmento que 

tem mercado para isso e são pessoas trabalhadoras. Respondeu ao colega 

Gelson José Bard que na publicação colocam que a ciclovia será executada 

em duas etapas,  50% recurso próprio que seria cento e cinquenta mil que 

entram no caixa do Município através do Deputado Alceu Moreira mais os cem 

mil do caixa do Município, já a outra metade pela Caixa Econômica Federal, 

que não deixa de ser uma verdade, disse que em sua visão poucas vezes 
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acontece que nem aqui, que foi divulgado nas mídias as imagens com o 

Deputado mesmo sendo outro partido, por entender que é um recurso para 

todos. Disse que realmente poderiam ter esclarecido de uma forma um pouco 

diferente, mas as pessoas já sabem que essa parte do recurso foi mérito seu 

e do Deputado Federal Mauricio Dziedricki. Colocou ainda que referente a 

empresa que não s instalou foi por falta de documentação da empresa, e que 

o Município esta sim sempre de portas abertas para que as empresas queiram 

se instalar aqui, porém o pré-requisito é que todo o projeto e documentação 

deve estar com tudo 100% correto. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 22 de junho de 2021. 


